

# Combatirá al comunismo y defenderá al verdadero obrero la Confederación de Trabajadores que se constituyó en Lima

Luchará la nueva organización continental obrera contra la CTAL que dirige Lombardo Toledano. El próximo Congreso se celebrará en La Habana en enero de 1949. La Argentina no envió delegado

La Delegación oficial de la C.T.C. ante el Congreso Interamericano de Trabajadores que acaba de celebrarse en Lima, Perú, ha hecho a la prensa interesantes declaraciones relacionadas con su actuación en dicho evento, así como respecto a los acuerdos que fueron adoptados en el mismo.

Integraron dicha Delegación, Eusebio Mujal, Javier Boilafos, Antonio Collado, Francisco Carrasco, Antonio Leal y Pedro Domenech.

—Teníamos un amplio voto de confianza —dijo Javier Boilafos— en el sentido de que si no se ajustaba dicho Congreso a los propósitos de clase y demás especificaciones democráticas y anticomunistas, podríamos renunciar y consignar públicamente nuestra repulsa.

—En cuanto a las representaciones que asistieron a ese Congreso —informó el señor Mujal— pueden deslizarse las Centrales Sindicales y Federaciones Provinciales de Industrias, la Federación Americanista de Trabajo y otras que firmaron la constitución de la Confederación Interamericana de Trabajadores que pertenecen a los siguientes países y representan un total de 14 millones de trabajadores organizados: Brasil, Bolivia, Colombia, Canadá, Cuba, Costa Rica, Chile, Estados Unidos de América, Guyana Holandesa, Uruguay, México, Panamá, Perú, Puerto Rico, El Salvador, Venezuela, es decir, un total de 16 países del Continente Americano; no pudiendo enviar su delegado por no haberle querido visar su pasaporte el Gobierno de su país, la entidad sindical argentina que se denomina Comité Obrero de Acción Sindical Independiente.

De este Congreso ha surgido la constitución de la Confederación Interamericana de Trabajadores, cuyo Comité Ejecutivo ha quedado integrado en la forma siguiente:

Presidente, Bernardo Ibáñez, de Chile; secretario de organización, Eusebio Mujal, de Cuba; secretario de Relaciones, Serafino Romualdi, de Estados Unidos; secretario administrativo, Arturo Jáuregui, del Perú; secretario de Asuntos Sociales y Económicos y auxiliar del presidente, Isidoro Oodoy, de Chile; vicepresidente, Arturo Sabrosa, del Perú;

George Meany, de Estado Unidos; Luis A. Monje, de Costa Rica; Bert M. Jewell, de Canadá; J. E. Eleazar, de Guayana Holandesa; Enrique Rangel, de México; Cid Cabral, de Brasil; Francisco Aguirre, de Cuba; Juan C. Lara, de Colombia, y quedó por designar uno por Venezuela.

La sede de la nueva organización continental es en Lima, Perú; donde radicarán los secretarios de asuntos sociales y económicos, así como el administrativo. Pero la secretaría de Organización, tendrá su sede en La Habana, donde radicará todo el trabajo de organización de esta Confederación Interamericana de Trabajadores.

—Hemos participado en este Congreso —agregó después Mujal— y establecidos las bases de su constitución porque fieles al programa e ideario de la C.T.C. estamos contra el comunismo y sus simpatizantes. Y tanto en el acto de apertura como en el de clausura, siempre en cantidad de miles y miles de trabajadores se vio el alma de la clase obrera al lado de la C.I.T.

—Esta Confederación Interamericana de Trabajadores surge para liquidar de una vez y para siempre a la Confederación de Trabajadores de la América Latina —CTAL— así como la nefasta influencia de Vicente Lombardo Toledano, hoy ya en estado de liquidación en México.

—Si hemos mantenido en Cuba —prosiguió el presidente de la Delegación cubana al Congreso de Lima— un criterio de lucha contra la ideología comunista, no podemos ser remisos a la constitución de una central sindical continental de idénticos propósitos y, sobre todo, que luche como nosotros contra la explotación de la clase.

—La sede del próximo Congreso será La Habana, y el mismo se celebrará en enero de 1949, y al mismo asistirán representaciones de todos los países de América.

—Antes de finalizar —terminó diciendo el señor Mujal— deseamos aclarar a los distinguidos representantes de la prensa aquí presentes, que fuimos a Lima representando oficialmente a la CTC y oficialmente la CTC ha pagado los gastos de nuestra Delegación, oportunidad que aprovecharemos para desmentir esa otra información tendenciosa.